

La République du Centre, 27 septembre 2012

ÉQUIPEMENT ■ Projet de salle multifonctionnelle de 10.000 places

Qui construira l'Arena ?

Le nom du constructeur pressenti pour l'Arena sera dévoilé, ce matin. Trois groupes ont participé au dialogue compétitif : Vinci, Bouygues et Spie Batignolles.

Nicolas Du Cunha
nicolas.ducunha@centreinfo.com

Mille fois, déjà, l'Arena a été imaginée, ses contours précisés. Seulement, jamais depuis 2007, les traits n'ont été d'une aussi grande précision.

Ils le seront beaucoup plus ce matin, à 10 heures, avec la désignation, par le député-maire UMP d'Orléans, Serge Grouard, du groupement de professionnels (architectes, urbanistes, paysagistes) pressenti pour la construction de la salle de 10.000 places, sur le site de Famar en bord de Loire. « Il s'agira du lauréat pressenti car le choix devra ensuite recevoir la validation du conseil municipal », explique-t-on à la mairie.

Alors, qui se verra confier la réalisation du plus important chantier du deuxième mandat de Serge Grouard ? Quatre équipes figuraient sur la feuille de match pour le dialogue compétitif entre janvier et avril 2012 : Bouygues Construction (groupement DV Construction, SEIEE, Caisse d'Épargne Loire-Centre, Fideppp, Epi2, Exprim), Vinci (groupement Auxifp), Spie Batignolles Immobilier (groupement Genecom) et Eiffage Construction (groupement Patrimoine et partenariats publics, Barclays Infrastructure Capital) qui, ces derniers mois, s'est retiré de la partie.

Silence

Difficile, en tout cas, hier, d'avoir des certitudes sur le nom du lauréat tant le mutisme régnait dans les sièges parisiens. « Nous ne communiquons pas sur le sujet », a répondu, de

manière sibylline, Vinci. « Pour l'instant, nous ne savons rien », assure-t-on chez Bouygues Construction.

Evidemment, la désignation du lauréat revêt une importance toute particulière pour l'avancement du dossier, deux mois après l'annulation de la subvention de 15 millions d'euros du Centre national pour le développement du sport (CNDS). Le nom du constructeur connu, Orléans glissera désormais une pièce supplémentaire dans son dossier, avant qu'il ne revienne sur le bureau de la ministre des Sports, Valérie Fourneyron (PS).

Serge Grouard prouvera sans aucun doute, ce matin, que le projet de l'Arena (105 millions d'euros et livraison en 2015) n'est pas enlisé dans les sables mouvants de la Loire. Un nouveau message envoyé à ses détracteurs. Un de plus. ■

■ Coincidence ?

Est-ce un hasard du calendrier ? Le sénateur socialiste Jean-Pierre Sueur avait coté, hier, à 16 h 30, un rendez-vous avec la ministre des Sports, Valérie Fourneyron (PS), la veille de l'annonce du nom constructeur de l'Arena. L'entretien a finalement été reporté.



SALLE. Vinci se charge de la construction de l'Arena de Orléans. Orléans connaît, aujourd'hui, son lauréat.